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例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内㊨5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwill and

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

阜隔りを取り除こうや

出席報告
本日の出席　会員数　　　64名

出席数　　　51名
出席率　79．69％

欠　席　者　阿宗君、長谷川（文）君、早坂
（徳）君、林君、平田（妻）君、
平田（貢）君、金野君、嶺岸君
磨君、斎藤（信）君、手塚林蔵君
津田君、薮田君

前回の出席　前回出席率　　　75％
修正出席率　　　57名
確定出席率　89・06％

メークアップ　黒谷君一温海RC

阿宗君一新庄RC
金井君、今間君、嶺岸君、三
井（徹）君、佐藤（伊）君、篠原君
富樫君－鶴岡西RC

会長報告
08月6日荘内証券KK鶴岡支店が竣工し、

招きに応じてロータリー代表として会長が出
席したこと、立派に完成されたこと。
08月5日鶴岡警察署に、社会奉仕委員会の

懸案であった図書を寄贈したので、大変感謝
されたこと。家族の方にもよんでいただくと
署長が言われたこと。
0国際奉仕委員会に関し、世界社会奉仕委員

長に張先生が任命されたこと。世界社会奉仕
委員会の活動状況についてアンケートを求め

られたが、実績がないと答えざるを得なかっ
たこと。今後国際車仕委員会で研究してもら
いたいと会長の要請があったこと。
。スマイルボックス寄贈について今間さんに

感謝の言葉があったこと。
。日本ジャンボリーに出動した当地ボーイス

カウトに、職を寄贈したので礼状がきたこと
o FMC混声合唱団から8月6日無事羽田に

帰着した通知のあったこと。
0西クラブが、満光園で納涼家族会を計画し
ており、希望者に対し会費1人1，500円位で

参加を求められているので親睦委員会で処理
していただきたいこと。

退会の挨拶（要約）　高橋無一君
急に富山に転勤を命ぜられ過日赴任した。

42年8月赴任し、ロータリークラブに加入を

認められて以来3カ年、世話になった。歴代
の会長始め役員から幾多の支援を得て、広報
国際奉仕会報の委員をつとめさせてもらった
お別れに当り各位に厚く御礼を申し上げ

る。今回は家族同伴富山に参るので、当席に
も出られ挨拶する機会を与えられた。
鶴岡は、放送局に、大変理解があり御好意

を寄せられて、終生忘れられない。
後任には佐々木氏がくるので、宜敷く御指

導たまわりたい。
皆様の健康と事業の発展を祈るとともに関

西にお出の節などお立寄りをねがいたい。
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卓　話（要旨）　佐藤伊和治君
自然のよさとよくいわれるが、余り簡単に

自然のよさなどといわれると気に障る。
庄内平野は昨日一番美しかった。今日も晴

れたが稲穂が垂れて、昨日の比でない。
白井氏の当せんの朝、ある婦人を訪ねた。

その婦人は欧州を廻りゲーテの遺跡などみて
感激の極みであったとのことで、あの頃が人
間のえい知の典型的な時代ではなかろうか。

これは美の客観性からそういわれるのでな
かろうか。

先刻岩手大学工学部の斎藤という学生と議
論したこと。その学校には新左翼の学生が10
名いて、先程何日間か、彼等によって学校封
鎖があったこと。学生3，000名中10名の新左
翼だが、あばれるときほ100名位になるとのこ
と。これに学生教授らが手も足も出ないこと
庄内育英会の真島民が言うには、真島民の

ところには左翼学生はいないが、充分に気を
配っているとのこと。しかし現在の社会環境
に満足している学生は、1人もいないと私は
みている。
先刻の斎藤君と存分に話してみると、新左

翼は何を目的としているかわからないが、新
左翼の学生と議論してほ勝てないということ
要するに新左翼は、破壊することによって

何か生れるだろうという考えをもつにちがい
ないこと。また工学部の学生ですらも共産主
義に対し魅力をもっていることがわかったこ
と。

日教組の教育を受けた今の大学生といえど
も、就職すれば、何も思想的に心配すること
がないだろうという考え方には、疑問を持た
ざるを得ないこと。

ウイリアムEオークという人が、隔りを取

除こうという、スローガンをかかげているが
これは非常に難しく、並大抵の努力で出来る
ものではないこと。それでも板除くための努
力はお互にしなければならないし、それによ
って生ずる磨擦は、人類への刺激だからこの
スローガンのもとにすすまなければならない
こと。

次で私は解説者でも評論家でもない。人間
に創造性がなければ、むしろ死んだ方がよい
こと。そのことを批判したり解説したりする
こと、即ち道をといてさびしからずやで、斎

藤君らが年配になると創造性はかけてくるし
一つの行動から感激した感慨など今の私には

湧かない。破壊によって新しさを産むという
創造性も君らにあるかもしれないが、それに
よって蒙る社会の迷惑は果てしなきものがあ
る。それだけの犠牲をはらっていいのか、真
剣に考えてみろと忠告したこと。

やはり徳川時代だって、儒教であっても、

おのれを利ウるときは、必ず他を害うたこと
他を害せず巳を利することは、かってなかっ
たことは歴史をひもといても明かであること
これが貝原益軒や荻生狙乗の理想とも云えた
こと。さればこそ、商人等ほ最下等の下劣な
人間と嫌われたこと。

斎藤君の考え方の中に国、県、市と云った
公的なものには公共性があり、私事には必ず
利己主義を伴うという考え方がないのかとた
だしたこと。公的なものには公共性があり、
私の企業には利己的なものがないのだという
考え方が君らにあり、それは封建思想の糟だ
ときをつけたこと。又そう云った考え方が一
番古い人だと強調したが相手にはひびかなか
ったこと。
西クラブにメークしたとき、エドソンとい

う24才の英国外交官の卓話があった。日本の
民族性を研究するために、日本語を覚えるた
めに、大山まできたのだという。
質問のときに私は2つの質問をした。英国

は降り坂一方の国と思っているが君の考えは

∴・j・言㍉十　　‥
時に労他者を徹底的に搾取し上層階級は富豪
になった。その反動で、労相運動か発展し労
伐者が金持になった。搾取の時代に生れたの
かカールマルクスのマルクスズムであるか、
英国ではこれを全然問題にしてないと言いき

∴∵∵∴∴、十・
ていたこと。

次に公害問題だ
になくしようとい
ている。チームズ河で
来るようになった。日本 、こういった過
程を辿るだろう。だからいくら日本が経済発
展国といったところで、この真似をせざるを
得ぬだろうと言い切った。

それから小花先生の市議補選の当選、白井
氏の市長当選のことと、このことについての
心境についても説話された。

謝　辞　　三井（徹）君
2日に医療法人産婦人科三井病院が完成の

運びとなり、各位の支援に対し謝意があった

花笠踊大行進について　鈴木善作君
昨日と今日と花笠踊大行進がある。盛大樫

に挙行されるようで、今日は奥羽自慢はじめ
938名の大勢となり、学校婦人会の外、万博
に出た美人連6名の参加もあり、是非共会員
の声援を請う。といった要請があった。

スマイル
三井　徹君一医療法人三井産婦人科病院竣

功のため
佐藤伊和治君一白井氏市長当選のため
荒的　勝君一羽黒山頂バスターミナル竣功

のため
新穂光一郎君一同上設計のため
鈴木善作君一花笠踊大行進成功のため
高橋無一君一退会に際し
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